
Para El Fin De Semana Largo,
Siguen  Las  Alza  En  Las
Bencinas
14/04/2022

ENAP para esta semana, según los cálculos del MEPCO (Mecanismo
de  Estabilización  de  Precios  de  Combustibles)  y  del  FEPP
(Fondo de Estabilización de Precios del Petróleo), los precios
para esta semana de las bencinas sufrirán una nueva alza, con
este aumento llevamos varias semanas consecutiva de alza en
los valores de los combustibles.

Las bencinas de 93 tendrán un alza de $6,7 pesos y el de 97
octanos también subirá su valor en $6,7 pesos, el Diésel por
su parte tendrá un alza en su valor de $6,7 pesos por litro y
el GLP tendrá un aumento de $6,7 pesos por litro, recordar que
los combustibles tendrán 40 semanas de alzas aproximadamente
con sus valores.

Enap, no fija ni regula los precios de los combustibles en el
mercado  chileno,  su  rol  es  únicamente  de  comercializador
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mayorista de los distintos derivados de hidrocarburos hacia
las empresas distribuidoras, las que directamente atienden a
los consumidores y fijan sus precios de venta.

Entérate de ésta y otras noticias aquí en ChaitenTv.

CORE  Sesionará  En  Palena  Y
Espera Aprobar Proyectos Para
Chaitén
14/04/2022

El próximo miércoles 20 de abril, el Consejo Regional de Los
Lagos sesionará en la comuna de Palena, en el marco de retomar
la itinerancia y estar presente en cada una de las comunas de
la región de Los Lagos.

En esta oportunidad, se espera que el proyecto de construcción
de una planta elevadora e impulsión de aguas servidas para el
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sector sur de Chaitén se presente al pleno del Core y se
puedan aprobar los recursos.

En ese sentido, el gobernador Patricio Vallespin indicó que
“se nos ha invitado a sesionar en la comuna de Palena y
estaremos por allá junto a todos los Consejeros Regionales
revisando  los  proyectos  con  los  alcaldes,  concejales  y
dirigentes. En especial queremos mejorar las condiciones de
los habitantes, como los de Chaitén Sur que requieren una
planta elevadora de aguas servidas”.

Actualmente,  la  población  que  habita  en  las  viviendas
emplazadas en el sector sur de la comuna de Chaitén presenta
condiciones de marginalidad sanitaria, debido a un deficiente
servicio  de  distribución  de  agua  potable,  recolección  y
tratamiento de aguas servidas. La construcción de la planta
elevadora de aguas servidas e impulsión en el sector sur de
Chaitén, la cual contempla la matriz de red de agua potable
dará solución a la población logrando mejorar la calidad de
vida y su entorno natural.

La iniciativa, que se espera sea aprobada durante esta sesión
del Consejo Regional, tiene una inversión de $1.373 millones y
contempla la construcción de una planta elevadora de aguas
servidas e impulsión, la construcción de una matriz de red de
agua desde la ruta 7 y considera un plazo de ejecución de 11
meses.

En  la  ocasión,  también  se  discutirán  proyectos  como  la
reposición del consultorio rural Bahía Mansa, San Juan de La
Costa, construcción CECOSF urbano Chifin, comuna de Río Negro,
mejoramiento hospital de Río Negro, mejoramiento camarines y
construcción  cubierta,  graderías,  complejo  deportivo  Rahue
Alto;  adquisición  equipamiento  ciencias  y  experimentación,
Liceo Las Américas, Puyehue, construcción Posta de salud rural
Pucatrihue,  San  Juan  de  La  Costa,  y  el  mejoramiento
Infraestructura peatonal calle 0”Higgins, comuna de Futaleufú.



Se Comprometen En Avanzar En
La  Aplicación  De  La  Ley
Chaitén
14/04/2022

Una extensa agenda de trabajo desarrolló en Chaitén, el seremi
de  Bienes  Nacionales,  Pablo  Flores  Merino,  en  su  primera
visita oficial a la provincia de Palena. Ocasión donde se
priorizó el encuentro con las vecinas y vecinos, escuchando
sus  problemáticas  y  buscando  en  conjunto  soluciones  que
satisfagan sus necesidades.

La primera reunión se realizó en la Delegación Provincial
Presidencial,  donde  junto  con  Luis  Montaña,  Delegado
Provincial,  destacó  la  intención  del  seremi  de  Bienes
Nacionales de avanzar en la aplicación de la Ley Chaitén en el
sector  norte,  en  una  primera  etapa,  para  así  dar  la
posibilidad de recompra a ex propietarios que vivieron las
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consecuencias de la erupción del volcán Chaitén.

Por su parte, el alcalde de Chaitén, Pedro Vásquez, destacó la
reunión con la autoridad regional, señalando que el objeto del
encuentro fue “tratar algunos temas que son prioritarios para
el desarrollo de la comuna y que responde a los planteamientos
de la comunidad local como es la urgente necesidad de iniciar
el  proceso  de  recompra  de  inmuebles  fiscales  por  los
propietarios  originales”.

Se destaca, también, el encuentro del seremi con las vecinas y
vecinos,  oportunidad  donde  la  autoridad  escuchó  sus
inquietudes y en conjunto trabajaron para buscar la solución
más efectiva a sus problemáticas.

Dentro de este escenario, se enfatiza, el encuentro sostenido
con  la  directiva  del  Comité  de  Vivienda  Pelluwuelle,  de
Chaitén, quienes expusieron sus inquietudes a la autoridad
regional para analizarlas y entregar una eventual propuesta de
solución efectiva.

Pamela Lemus, de la directiva del comité de vivienda, señaló
que “es increíble la emoción que siento. Gracias por esto, el
esfuerzo está dando frutos. Muchas gracias a todos y todas los
que nos han apoyado y al equipo Pellu Weche que ha sido
perseverante».

Entérate de ésta y otras noticias aquí en ChaitenTv.


